
Mitgliederversammlung 2023 des 

TSV Goldberg 1902 e.V. 

Zum 23. Juni 2023 lud der Vorstand alle Mitglieder des zur jährlichen 

Mitgliederversammlung des TSV Goldberg in die Sporthalle der Walter-Husemann-

Schule ein. Leider sind dieser Einladung bei sommerlichen Außentemperaturen nur 

knapp etwa 30 Sportfreundinnen und Sportfreunde gefolgt. 

Nach der obligatorischen Begrüßung und der Verlesung der Tagesordnung blickte der 

1. Vereinsvorsitzende Fred Kunze in seinem Tätigkeitsbericht auf das Sportjahr 2022 

zurück. Dort maßgeblich hervorzuheben waren natürlich die Veranstaltungen zum 

120-jährigen Vereinsjubiläums. Das größte sportliche Highlight verzeichnete im 

vergangenen Jahr die Goldberger Nachwuchskeglerin Finja Schulz mit ihren zwei 

Titeln bei den deutschen Meisterschaften im Dreibahnen-Kegeln und im Team.  

Anschließend stellte der 2. Vereinsvorsitzende Alexander Litzendorf in seiner Rede die 

aktuelle Situation im Verein vor. Äußerst positiv ist dabei die Tatsache, dass es im 

zweiten Jahr in Folge gelungen ist, die Mitgliederzahl zu steigern. So ist man 

momentan wieder auf ein solidem Vor-Corona-Niveau. Angeprangert wurde hingegen 

fehlende Beitragszahlungen von einigen wenigen Mitgliedern, welche dadurch den 

Verein erheblichen Mehraufwand bescheren. Luft nach oben sieht der Vorstand in der 

Kommunikation innerhalb des Vereins, welches es zu verbessern gilt, um nachhaltig 

erfolgreich sein zu können. 

Es folgten der Finanzbericht 2022 und die Haushaltsplanung für das Jahr 2023 und 

deren Beschlussfassungen.  

Der Bericht der Revisionskommission, vorgestellt durch Jana Egg-Fleischer, endete 

mit der Empfehlung, den geschäftsführenden Vorstand zu entlasten. Dieser 

Empfehlung folgten die anwesenden Mitglieder einstimmig. 

Abgerundet wurde die diesjährige Mitgliederversammlung mit zwei Ehrungen. Den 

beiden Keglern René Allenstein und Tse-I Wu wurden die Ehrennadel in Bronze 

verliehen. 

Für das Jahr 2023 wünscht der Vorstand des TSV Goldberg 1902 e.V. allen 

Mitgliedern ein gesundes, erfüllendes, verletzungsfreies und erfolgreiches Sportjahr. 

Gleichzeitig wurde an die Festwoche und speziell dem Festumzug zum 775-jährigen 

Stadtjubiläum im kommenden September erinnert. 

 

Alexander Litzendorf 



 



 



 


